



Bourj Hammoud, le 12/05/2025

Chers amis de l'Œuvre d'Orient,

C'est avec une profonde reconnaissance que nous vous adressons, au nom du Collège des Sœurs du Rosaire – Bourj Hammoud, nos plus chaleureux remerciements pour votre généreuse contribution de **15 000 euros** au projet d'aide à la scolarité.

Dans un contexte socio-économique aussi éprouvant que celui que traverse notre pays, ce geste de solidarité prend une valeur inestimable. Grâce à votre soutien, de nombreux élèves issus de familles en difficulté auront la possibilité de poursuivre leur scolarité dans un cadre stable, bienveillant et propice à leur développement.

Au-delà de l'aide financière, c'est un message d'espérance que vous portez à notre communauté éducative. Vous nous rappelez que nous ne sommes pas seuls, et que des partenaires fidèles, comme l'Œuvre d'Orient, marchent à nos côtés.

Soyez assurés que cette somme a été utilisée avec le plus grand soin, dans le respect de notre mission éducative et de l'engagement envers chaque enfant que nous accueillons.

Nous vous renouvelons nos sincères remerciements pour cette belle marque de confiance, et espérons pouvoir continuer à avancer ensemble dans cet esprit de fraternité et d'entraide.

Avec toute notre gratitude et nos salutations distinguées,

Chef d'établissement
Sr. Anastasie Moussallem

